

„Goldenes Lenkrad 2012“ verliehen

„Bild am Sonntag“, „Auto Bild“, und die 26 europäischen Partnermagazine haben das „Goldene Lenkrad 2012“ verliehen. Die Preise für die besten Modellneuheiten wurden gestern Abend in Berlin überreicht. Über den Sieg bei den Vans sowie Cabrios und Coupés entscheiden nicht die Experten in der Jury, sondern die Leser direkt.

Bei den Kleinwagen fuhr der Renault Clio den Sieg ein, in der Kompaktklasse siegte der Audi A3. Der BMW 3er belegte den ersten Platz in der Mittel- und Oberklasse, der Mercedes-Benz GL bekam das Goldene Lenkrad als bestes SUV. Bei den Vans lag der Opel Zafira Tourer vorn. Der Ferrari F12 Berlinetta gewann die Kategorie Cabrios/Coupés. Das „Grüne Lenkrad“ für das umweltfreundlichste Auto erhielt der Toyota Yaris Hybrid. Mit dem Ehrenpreis als herausragende Persönlichkeit der Automobilindustrie in diesem Jahr wurde Volkswagen-Chef Prof. Dr. Ferdinand K. Piëch gewürdigt. Er erhielt als Erster die Auszeichnung zum zweiten Mal. Als beste Werbemaßnahme wurde die xDrive-Kampagne von BMW gewertet. (ampnet/jri)